

MITBESTIMMUNG



MITBESTIMMUNG

Mitbestimmung in der Feuerwehr bezieht sich nicht auf das Einsatzgeschehen, sondern kann vor allem im Vereinsleben, bei Einsatznachbesprechungen, in Übungsdiensten oder bei der Kinder- und Jugendfeuerwehr vielfältig gelebt werden: Hier besitzen alle das gleiche Recht, eigene Ideen einzubringen und aktiv mitzuwirken. Entscheidungen werden gemeinsam getroffen und können dadurch besser nachvollzogen und akzeptiert werden. Wer merkt, dass die eigene Sicht angehört wird, ist motivierter und fühlt sich gut aufgehoben in der Feuerwehr.



werte.feuerwehr-hessen.de



LFVHessen

Gefördert durch:



Bundesministerium
des Innern
und für Heimat

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages